
１０、１１月の行事から 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第４６回 運動会 １０月２８日（土） 

全校スローガン「最後の運動会 心を一つに 完全燃焼」のもと、学級・学年で一丸となって練習に取り組
みました。１・３・５年生の徒競走では、自分の最高記録を目指してゴールまで全力で走り切りました。２・４・
６年生のリレーでは、チームのタイムを１秒でも縮めるために、バトンパスの練習に励みました。競技では、ブロ
ックで交流を深めながら、玉入れ・綱取り・大玉送りを楽しみました。演技では、リズムにのったり、仲間と息を
合わせた動きをしたり、目線や指先の動きまで意識したりして踊りました。 

１年生 
 うんどうかいのダンスでは、からだを大きくうご
かせるように、がんばりました。 

      １組 A.F. 
 
みんな、ダンスやたまいれがじょうずだったの

で、たのしかったです。 
２組 T.M. 

２年生 
わたしは、ダンスでゆびをのばしたり、体や手を大

きく動かすことをいしきしました。みんなが見てくれ
てとてもうれしかったです。   １組 H.M. 
 
ダンスのいどうがたいへんだったけど、すごく楽し

くてもっとおどりたかったです。それに、いどうの時
前の人においていかれなように、思いっきり走りまし
た。              ２組 H.S. 

３年生 
徒競走では、速く走れるように、放課後に公園で練

習をしました。本番では、周りの友だちも速くてびっ
くりました。来年もがんばりたいです。 

            １組 N.A. 
 
フラッグダンスで、曲の切り替わるところの表情を

変えて踊りました。最後の力をふりしぼって踊ったの
で「やりきった」という気持ちを感じられました。 

２組 I.C 

４年生 
 今回のリレーで、バトンを渡しそこなったとき
は、反省の気持ちと「自分のせいで…」というくや
しい気持ちでいっぱいでした。でも、チームのみん
なが励ましてくれて、そんな気持ちはなくなりまし
た。リレーは 4着だったけれど、チームの仲は一番
だ！と思いました。 
 ダンスでは、3年生のお手本になろうと、めり
はりをつけて踊りました。終わった後、応援団の
先輩から、「すごかったよ。」と言われて、とても
うれしかったです。     ２組 Y.M. 

５年生 
 ソーラン節では、こしを低くしておどるというこ
とを意識した。第０感は、つらくても最後までやる
ということを意識した。レッツ・ダンス・ウィズ・
ヨコハマでは、指先まできれいに滑らかにやるとい
うことを意識した。 
その全部のことを意識してやったら、自分なりに

すごくうまくできてうれしかった。一番この演技に
気合を入れてやったから、一番できたと思う。 

             ２組 S.H. 

６年生 
 今年の運動会で印象深かったのは、声かけができ
たことです。応援席で「がんばれ！」と声を出した
り拍手をしたりして、最高学年として盛り上げるこ
とができました。ソーラン節でも思いきり声を出し
て、力いっぱい演技をしました。１組 Y.M. 
 

 リレーでは、タイムを２３秒も縮めることができ
ました。バトンもうまくつなげることができてよか
ったです。演技では、一度も間違えることなく、キ
レのある踊りを披露できました。２組 F.H. 

学び隊の活動について 

平成１７年５月より長きにわたり、自然や人との関わりの中からたくさんのことを学んでほしいとの考えから始まった
「学び隊」の活動ですが、畑をお借りしている横山正美様と相談し、今年度の冬をもって終了することとなりましたの
で、ご報告させていただきます。理由は次の通りです。 

① 登校してくる子どもたちを担任が教室で迎えることで、安全・安心な気持ちで子どもたちが１日を
スタートできるようにするため。 

《 横浜市の施策として 》 
② 特設クラブや部活動について社会教育への移行を推進しているため。 
③ 教員の働き方改革（教職員の健康保持）を推奨しているため。 

来年より本校は、新しいいずみ野小学校として出発します。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。 
また、今回、最後の学び隊で育てた冬野菜を、多くの皆さんに食べていただきたいという思いで、旧夕方マルシェキッ

チン（いずみ野駅前）と本校体育館のところで、野菜を出品し、寄付を募ることにしましたので、ご案内します。 
 

１２月１日(金)と１９日(火) １５：３０～１６：００ 旧夕方マルシェキッチン前 ★ １２月９日（土）【収穫祭当日】 体育館 



スーパー給食           11/14（火） 

 
統合情報コーナー                 

 

３年 泉区小学校音楽会 11/9（木）  

 

４年 資源循環局見学   11/15（水） 

 

６年 県立歴史博物館見学  11/16（木）  

 

MSI パネルシアター 11/13（月）・17（金） 

 

地域防災拠点訓練    11/19（日） 

 

 スーパー給食は、今年度で１１回目を迎えまし

た。いずみ野の生産者の方が作った農畜産物を使

い、地産地消を推奨する「濱の料理人」の監修のも

と、地域の生産者の方々、ＪＡ、相鉄、横浜市建築

局の協賛を得て行っています。今年は、「TUBAKI食

堂」料理長の椿 直樹さんが主菜と副菜、「旅するコ

ンフィチュール」違 克美さんがデザートを監修し

てくださいました。いずみ野小学校閉校記念スーパ

ー給食として、子どもたちからアイディアレシピを

募集し、「さつまいものマフィン」が採用されまし

た。また、３・４・５・６年生では「食の出前授業」

を行いました。日本の食文化や自分の食事について

関心をもつきっかけになればと願っています。 

 

○3・4 年生 区音楽会 事前鑑賞会 

9 日（木）に、いずみ野小 3 年

生と阿久和小 3・4 年生が、区音

楽会で発表する曲目を鑑賞し合

いました。互いのよい所を伝え合

い、心温まるひとときとなりまし

た。４年生は鑑賞会後に交流会を

もちました。 

○6 年生 学年交流 

 14 日（火）に行われました。

当日は食育の出前授業とスーパ

ー給食が実施され、阿久和小の 6

年生も一緒に参加しました。ま

た、各学級が事前に準備したレク

で楽しい時間を過ごしました。 

合唱「未来につなげ」とリ

コーダー奏「あの雲のよう

に」の２曲を発表しました。

互いの声を聴き合い、気持

ちを高め合い練習を重ねて

きた成果を、存分に発揮し

た素晴らしい演奏でした。 

 

私は旭工場に行って、３Ｒ夢という「リデュース・リ

ユース・リサイクル」という取り組みがあることを知り

ました。また、食品ロスの重さが８万６千トンもあると

聞いて驚かされました。 

これからごみを捨てる時には、 

水分を良くしぼり、食べられる 

量だけ取るなど食品ロスを 

少なくしていきたいです。 

    １組 S.K. 

歴史博物館では、関東大震災の日時を知れました。

また、大きな大砲があってびっくりしました。クイズ

ミッションをこなしながら、マナーを守って見学でき

ました。これからの社会の授業にもいかせそうです。 

ランドマークタワーの上からの景色は、よい天気で遠

くまで見渡せて感動しました。横

浜スタジアムなどの有名な場所を

たくさん見つけました。今までで

１番楽しい校外学習でした。 

６年１組 Ｏ.Y. 

図書ボランティアさんによる読み聞かせ「いずみ野小

の大きなおいも」、「うんとこしょ、どっこいしょ」とみ

んなで盛り上がりました。 

 

今年度はいずみ野中学校にて、地域主催での防災

拠点訓練が行われました。災害時の水やトイレの利

用について、詳しく教えていただきました。 

３年生の総合的な学習として、「スーパー給食の

魅力を伝える」活動を行いました。生産者の方々、

料理人の方々、協賛の方とのやりとりから知った、

支えてくださる方々の思いを全校へ発信しました。 
 

支えてくださる人達と 

実際に話をして、思いを 

知ることができてよかっ 

たです。これからもいず 

み野のまちを、いいまち 

にしていきたいです。 

３年２組 K.M. 

【献立】 

・グリーンポークストロガノフ 

・キュルティバトゥールスープ 

・みんなで育てたさつまいも 

マフィン 

 １つの曲をこれほど練習したのは、初めてでした。練習

するうちに、だんだん上手になっていく様子が自分でも分

かり、楽しくなりました。泉公会堂で歌うときには、緊張

しましたが、落ち着いて楽しく歌うことができました。 

１組 羽賀 ほたる 


